
Deliberazione del Consiglio Comunale

Adunanza Straordinaria Seduta di Prima convocazione

Comune di Finale Ligure
Provincia di Savona

Numero progressivo 41

L’anno duemilaventi il giorno otto del mese di Maggio alle ore 14:30 a seguito di 
regolare convocazione, si  è riunito il  Consiglio  Comunale nella Sala delle Capriate - 
Oratorio  De'  Disciplinanti  –  P.zza  S.  Caterina  in  adunanza  Straordinaria  di  Prima 
convocazione previa notifica.

Fatto l'appello nominale risultano:

N. Nominativo Pres. Ass.

1 FRASCHERELLI UGO X

2 GUZZI ANDREA X

3 BRICHETTO CLARA X

4 CASANOVA CLAUDIO X

5 ROSA MARILENA X

6 VENERUCCI DELIA X

7 DE SCIORA FRANCO X

8 GATTERO OLGA X

9 RESCIGNO MASSIMO X

10 MAMBERTO CARLO X

11 SALPIETRO LAURA X

12 DALL'ARA DELFIO X

13 GUALBERTI MASSIMO X

14 FASCIOLO CAMILLA X

15 CILETO TIZIANA X

16 CERVONE PIER PAOLO X

17 GEREMIA MARINELLA X

Totale componenti:  Presenti: 15  Assenti: 2

______________________________________________________________

Assiste il Segretario Generale:  Dott.ssa Isabella Cerisola.

Il Vicepresidente Delfio Dall'Ara assume la presidenza della presente adunanza 
Straordinaria e, riconosciutane la legalità, dichiara aperta la seduta. Scrutatori designati 
i Consiglieri signori:

         
______________________________________________________________

OGGETTO

Interpellanza  presentata 
con nota prot. n. 8199 del 
10.03.2020  dal 
Consigliere  comunale 
Pier  Paolo  Cervone  del 
Gruppo Consiliare "Finale 
in Movimento" avente ad 
oggetto:  "Accesso  al 
posteggio  sotterraneo  in 
Via Drione".



N. 41

OGGETTO: Interpellanza  presentata  con  nota  prot.  n.  8199  del  10.03.2020  dal  Consigliere 
comunale Pier Paolo Cervone del Gruppo Consiliare "Finale in Movimento" avente 
ad oggetto: "Accesso al posteggio sotterraneo in Via Drione".

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA  l'interpellanza presentata dal Consigliere Comunale Pier Paolo CERVONE 
del Gruppo Consiliare "Finale in Movimento" in data 10.03.2020, Prot. N. 8199;

SENTITA la discussione come di seguito riportata;

VICEPRESIDENTE
Passiamo al punto 13,  Interpellanza presentata con nota prot. 8199 del 10.03.2020 dal 
Consigliere comunale Pier Paolo Cervone del Gruppo Consiliare "Finale in Movimento" 
avente ad oggetto: "Accesso al posteggio sotterraneo in Via Drione”.  Prego consigliere 
Cervone. 

Alle ore 19,15 rientra il Consigliere Massimo RESCIGNO.
Sono presenti il Sindaco e n. 15 Consiglieri comunali.

CONSIGLIERE PIER PAOLO CERVONE 
Grazie. Segnalo con questa mia interpellanza, una situazione che crea non pochi disagi e 
proteste tra gli abitanti di Final Pia, riguarda il posteggio sotterraneo in via Drione, davanti  
al bar Lux, piazzetta … Donat Cattin… Quando si svolgono manifestazioni da giugno a 
settembre,  i  proprietari  dei  box non possono accedere ai  loro garage con ovvi  disagi,  
specie nelle ore serali, i posteggi in zona non ci sono, il Comune non ha mai rilasciato un 
permesso  per  accedere  in  ore  serali,  contromano  da  via  Drione  per  raggiungere  i 
parcheggi privati. Personalmente mentre passeggiavo di sera in via Drione, ho assistito a  
scene poco edificanti con automobilisti che venivano insultati dai pedoni proprio perchè 
questa situazione non è stata ancora risolta. Confidando in un sollecito intervento, grazie. 

Alle ore 19,16 esce il Consigliere Carlo MAMBERTO mentre parla il Consigliere Cervone.
Sono presenti il Sindaco e n. 14 Consiglieri comunali.

VICEPRESIDENTE
Assessore Guzzi, prego. 

Alle ore 19,17 rientra il Consigliere Carlo MAMBERTO.
Sono presenti il Sindaco e n. 15 Consiglieri comunali.

ASSESSORE  ANDREA  GUZZI 
Sì. Anche su questo sicuramente il Consigliere ha ragione, nel momento in cui abbiamo 
iniziato … (parola non chiara)… del rione, questo è stato subito una delle questioni che  
durante la stagione estiva, quando ci sono o degli eventi o durante la chiusura che questa 
Amministrazione ha perorato in questi anni, i dieci/dodici non ricordo gli utenti precisi dei 
box che fa riferimento hanno manifestato più volte disagi. Nel momento in cui ci sono feste 
lì come succede un po’ … a Finalborgo… tantissimi passi carrabili durante le feste di certo 
qualche disagio all’utente del box, del suo accesso questo è vero, diciamo che riuscire a 
conciliare queste due cose è complicato, … la soluzione che il  Comando dei  Vigili  ha 
prospettato a questi  utenti era di certo non ottimale, ma era una soluzione, una via di 



mezzo per poter permettere a loro di utilizzare i loro accessi facendosi sia l’ingresso che 
l’uscita dal bar Lux per intenderci… 
Abbiamo acquistato,  non siamo ancora riusciti  a  posizionare una sbarra,  una classica 
sbarra,  e  commissionato  alla  fine  dell’anno  scorso  anche  dei  vasi  artistici  perché 
potessero anche nascondere in parte questa sbarra, ad opera del GR.AL. che… tra l’altro 
è  poche  settimane  che  sono  stati  conclusi,  adesso  appena  ritorniamo  un  po’  nella 
normalità, … posizioneremo… entrambe prima della stagione estiva. Quindi io spero che 
possa la problematica affievolirsi.  Ecco rimarrà il  problema durante delle feste di  rione 
organizzate, ma quelle come succede durante i cinque giorni della festa del Medioevo, 
presumo che il  disagio in  una località  turistica in  questo caso effettivamente  ci  possa 
essere e di volta in volta cercheremo di parlare, di trovare delle soluzioni a questi disagi. 

VICEPRESIDENTE
Grazie assessore Guzzi. Prego, deve dire qualcosa? 

CONSIGLIERE PIER PAOLO CERVONE 
No, sono soddisfatto della risposta che ha dato l’Assessore. 

Il presente verbale viene letto e sottoscritto.

Il Segretario Generale
F.to  Dott.ssa Isabella Cerisola

Il Vicepresidente
F.to  Delfio Dall'Ara

Documento  informatico  firmato  digitalmente  ai  sensi  del  T.U.  445/2000 e  del  D.  Lgs.  
82/2005 e rispettive norme collegate


